



Milla Jovovich y Diego Boneta comparten pantalla en "Monster Hunter".



La cinta "Nuevo Orden" ganó el premio del jurado en el Festival de Venecia.



Se anunció que este 2021 se estrenaría la segunda temporada de "Luis Miguel".

enfoco muchísimo y soy muy intenso.

La cara multifacética del joven actor se ve desde los inicios de su carrera. Participó en teleseries mexicanas como "Rebelde" (2005), luego dio el salto a Hollywood, actuó junto a Tom Cruise en "Rock of Ages" (2012), película en la que Boneta ganó un premio ALMA como actor favorito. Tiempo después llegaría la serie "Luis Miguel" que terminó por abrirle todas las puertas para seguir con éxitos de taquilla como "Terminator: destino oculto", trabajando con consagrados actores de la talla de Linda Hamilton y Arnold Schwarzenegger.

—Creo que ya hay suficiente material como para que la gente pueda ver que he hecho un poco de todo (ríe). Eso ayuda. Y también ayuda mucho que no me gusta quedarme en mi zona de confort, ¿no? Que es algo que tengo en mente y que para mí es muy importante poder ir cambiando lo más posible.

Y aunque le gusta ir cambiando de roles y personajes, lo que lo mueve no

son tanto los géneros de los proyectos, sino los directores y las historias.

—Veo todo el paquete en conjunto. Quién está metido, el director, de qué va la historia, si es algo que me apasiona y si es algo diferente. Si es un reto para mí, es algo que tiene un poco de riesgo, entonces me encanta. Y creo que es algo que he venido haciendo o tratando de hacer lo mejor posible, un poco de todo.

Los proyectos para Boneta no paran, tiene estrenos pendientes como "Starbright" o "Die in a gunfight" que filmó en 2019.

—Es una cinta especie de Romeo y Julieta moderno, parecido a una película que me encanta y fascina que se llama "True Romance" que es de Tony Scott, escrita por Quentin Tarantino y protagonizada por Christian Slater y Patricia Arquette.

LOS PREMIOS

De las películas que Boneta se encuentra sumamente orgulloso y que no solo

protagonizó sino que también produjo es "Nuevo Orden", cinta que fue galardonada en el Festival de Venecia llevándose el Gran Premio del Jurado. La película cuenta entre sus pergaminos al laureado cineasta mexicano Michel Franco, reconocido director que ha sido premiado en el Festival de Cannes por películas como "Después de Lucía" y "Chronic". "Nuevo Orden" es un potente drama sobre el poder y la desigualdad que tuvo una premiere a principios de noviembre pasado en el Festival de Cine de Viña del Mar y se estrenó en diciembre en cines de forma digital.

—Es una película de la que estoy orgulloso. Es muy dura, muy cruda, que dialoga con lo que está pasando en muchos lados, incluyendo Chile. Es una película muy relevante. Y con buen *timing*. Dirigida por Michel Franco, un director mexicano increíble y que tiene más premios de Cannes que cualquier otro director en México. Justo antes de filmar "Monster Hunter" me llegó una llamada de él. Cuando me pasó el guion, supe que era una película que tenía que hacer.

Aunque hoy el actor cosecha el éxito de sus películas y los proyectos no paran de llegar, Boneta cuenta con mucha humildad que no siempre ha sido así.

—Fue muy difícil cuando me fui para Hollywood. Fue literalmente empezar de cero cuando yo ya tenía una carrera en México, venía de hacer "Rebelde". Tuve que tener muchísima paciencia, fueron dos años de tener dos a cuatro *casting* por semana donde todos me decían que "no" hasta que después de dos años hubo un "sí". Sí, tienes que tener muchísima paciencia, al final de cuentas Los Angeles es hoy por hoy la meca del entretenimiento y hay muchísima competencia y tienes que ir, yo creo, con la cabeza en bajo y saber que toca trabajar mucho, toca picar mucha piedra, toca adaptarse a otra ciudad, a una industria chiquita y no rendirse. No rendirse nunca. No es fácil.

LA GRAN PASIÓN

Diego Boneta, conversando con relax de los múltiples proyectos en los que ha participado, no deja de mencionar el ca-

riño que tiene por el país, que ha visitado en numerosas ocasiones, contando el Festival de Viña y su exitoso paso por la gala con quien fue acompañado junto a su novia de aquel entonces, la actriz y modelo Mayte Rodríguez.

—Le tengo un cariño a Chile súper grande, me encantaría poder volver allá pronto, se extraña la comida, sobre todo las machas a la parmesana (ríe), los vinos y la gente.

Aunque muchos no lo recuerden, Diego Boneta ya había estado en los escenarios chilenos, pero cuando tenía 16 años. En esa oportunidad fue como músico el 2007 en el Festival de La Serena transmitido por TVN. En aquel entonces el actor llamado Diego González (Boneta es su apellido materno), era conocido por sus hits radiales y por su rol en la teleserie "Rebelde" y en aquel festival se le entregó el premio al artista más popular del certamen.

—Curiosamente ya tengo dos discos ("Diego" en 2005 e "Índigo" en 2008) y a mi primer disco le fue bastante bien en Chile, me acuerdo que fui a La Serena, literalmente hace 15 años. Chile fue de los países que, desde mis inicios en la música, siempre estuvo conmigo.

Y agrega:

—El canto y la música es algo de mi ser, yo empecé cantando. Creo que es tan grande esta pasión que siento por la música que de alguna manera me salen proyectos donde la música está ahí metida, se cuele. Me encantaría poder seguir haciendo proyectos en donde haya aspectos musicales, me encantaría hacer teatro. Broadway, por ejemplo, tuve la oportunidad de hacerlo el año pasado y por fecha no se pudo concretar pero es algo que me encantaría.

Aunque el canto es su gran pasión, por ahora pretende continuar con la actuación.

—Mira, dicen por ahí que "nunca digas nunca". Pero lo que sí es muy importante y me queda muy claro es que si saco un disco tendría que poner mi carrera como actor en pausa porque no se pueden hacer las dos cosas al mismo tiempo, hay que hacer las cosas bien. Y ambas carreras son muy demandantes y pues no se puede hacer tanto. Conociéndome a mí con lo dedicado que soy y con lo intenso que soy, me volvería loco tratando de hacer las dos cosas. Lo traté y me di cuenta que no es posible. Quizás cuándo, no sé. Pero como digo la música es algo fundamental y forma parte de quien soy yo como persona, como artista, como todo.

"Me encantaría poder seguir haciendo proyectos en donde haya aspectos musicales", dice el actor.